

# APPROCHE COGNITIVE ET NEUROPSYCHOLOGIQUE

## ARGUMENT

L'approche cognitive permet d'appréhender les grandes fonctions psychologiques de l'être humain que sont la mémoire, le langage, l'intelligence, le raisonnement, la résolution de problèmes, la perception, l'attention et depuis plus récemment les émotions. Elle est souvent combinée à une approche neuropsychologique en s'intéressant aux relations entre le cerveau et le fonctionnement psychologique. Cette combinaison permet de mieux comprendre certains troubles du comportement tels que les addictions ou encore les manifestations physiques et psychiques chez les personnes âgées souffrant de la maladie d'Alzheimer. Elles sont également pertinentes dans l'accompagnement des enfants/adolescents pour des difficultés d'apprentissage, des troubles du comportement ou des troubles DYS.

## PUBLIC

Tout public

## LES FORMATIONS SUR MESURE DÉJÀ RÉALISÉES SUR CE THÈME

- Clinique de la personne âgée en souffrance psychique
- De la déficience intellectuelle au handicap mental, de quoi, de qui parle-t-on ?

## OBJECTIFS

- Questionner les pratiques au vu des derniers éléments théorico-pratiques amenés par les formateurs.
- Permettre aux professionnels et au formateur d'échanger sur les situations professionnelles vécues.
- Actualiser les connaissances théoriques autour de la problématique cible.

## TARIFS

Nos tarifs de formation dépendent de plusieurs facteurs : la durée de la formation, la localisation du lieu d'intervention, le nombre de formateurs... Un devis vous est proposé une fois que ces éléments auront été clarifiés avec le responsable de formation.

## VOUS SOUHAITEZ DEMANDER UNE INTERVENTION SUR MESURE ?

Contactez notre service via notre formulaire en ligne : <https://psycho.univ-lyon2.fr/formation/formation-continue/formations-courtes>  
Rubrique « Formation SUR MESURE ».